

# TOPICS

## トピックス

### 特殊詐欺撲滅で感謝状



感謝状を受け取る新野理事長(右)

特殊詐欺の撲滅に貢献したとして、当組合は2月に群馬県警察から感謝状を授与されました。

群馬県警察からは日ごろから職員がお客さまに積極的な声掛けを行っていること、他の金融機関と連携して詐欺防止に取り組んでいることなどを、大きく評価して頂きました。

### 鉄道文化むらへの寄附



寄附金を手渡す五十嵐専務理事(右)

地元の観光施設である「碓氷峠鉄道文化むら」(安中市)の維持・発展を願い、建物の整備や機関車の管理などに活用してもらうため、当組合は5年前から職員による寄附活動を行っています。

今年度も8月に寄附金贈呈式が行われ、当組合の五十嵐専務理事が碓氷峠交流記念財団の中島理事長に寄附金を手渡しました。

当組合は鉄道の歴史を伝える「碓氷峠鉄道文化むら」の応援を、今後も末永く続けてまいります。

### 年金相談会の開催



年金相談会の様子

コロナ禍によりお客さまとの面談が困難な状況下にありますが、当組合は十分な感染防止対策を図った上で、年金無料相談会を開催しております。

今年度は9月までに5回開催し、10月以降も4回の開催を予定しております。

相談会ではこれから年金をお受取りになる方や既に年金を受取られている方からのご相談に、年金制度に精通した社会保険労務士が丁寧にお答えしております。

### キャンペーンレディの活動



左が中野職員、右が黛職員

富岡市の観光や物産などの魅力を発信していく「富岡シルクレディ」に当組合職員が選出されており、6月に退任式および認証式が行われました。

2年間に亘り務め上げた中野職員(板鼻支店)には感謝状と花束が贈られ、これから活動していく黛職員(総務部)には委嘱状が交付されました。

### 広報誌の発行



左より106号・107号・108号

オリジナル広報誌「Shin」(平成7年創刊)を年に4回発行し、お客さまにお届けしております。

今年度は6月に106号(特集・キャンプ)、9月に107号(特集・珈琲)を発行し、12月に108号(特集・文具)、来年3月に109号(特集・未定)を発行する予定です。

107号では初めての試みとしてプレゼント付きはがきアンケートを実施したところ、500名近い方々からご返答が寄せられました。